

Vorwort der Herausgeber	5
Iris Käppler-Krüger, Jochen Lattauer, Florian Lippok, Rainer Rudat, Stuttgart	
Das Haus des Jugendrechts in Stuttgart-Bad Cannstatt: Entwicklung – Bewährtes – Neues	7
Uwe Jung-Pätzold, Thomas Hoffmann, Pforzheim	
Das Haus des Jugendrechts Pforzheim-Enzkreis – Von der Skepsis zum „Pforzheimer Modell“	15
Sarah E. Fehrmann, Köln	
Gewalt im Jugendstrafvollzug – Befunde der Kölner Studie	35
Dr. Anke Neuber, Kassel	
Gewalt im Jugendstrafvollzug – kollektive Deutungsmuster und subjektive Bedeutung	45